



MELUND | 26.03.2019 | Nr. 135/19

Tobias Koch: Vielen Dank Anke Erdmann, willkommen Dorit Kuhnt!

Tobias Koch, Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (26. März 2019) zum Personalwechsel im MELUND:

„Mit Bedauern nehmen wir zur Kenntnis, dass Staatssekretärin Anke Erdmann aus gesundheitlichen Gründen ihre Position als Amtschefin im MELUND aufgibt. Wir bedanken uns bei ihr für die konstruktive Zusammenarbeit und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

Gleichzeitig gratulieren wir Dr. Dorit Kuhnt, bisher stellvertretende Abteilungsleiterin Wasserwirtschaft, zur neuen Aufgabe, freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und wünschen ihr eine glückliche Hand bei der Erfüllung ihrer neuen Aufgaben.“